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IXoGesetzgebungsperiode 

261/A.Bo 

zu 247/J 
A n fra g e b e a n t w 0 r tun g 

des Bundeskanzlers Dr o Gor b ach 

auf die Anfrage der Abgeordneten C z e rn e t z , Dro Ton eie , 

Dr. G red 1 e r und Genossen, 

betreffend die Unterzeichnung der Europäischen Sozi~lcharta • 

..... 0""""0 ..... 0"""0 ..... 0 ..... 

Zu der an mich gerichteten Anfrage der Abgeordneten CZERNETZ, TONCIC, 

GREDLER, STRASSER Und Genoisen vom 240Jänner 1962, Nr.247/J, bet~effend die 

Unterzeichnung der Europäischen Sozialcharta, beehre ich mich mitzuteilen, 

dass der Ministerrat bereits im Vorjahr mit der Angelegenheit befasst war. 

Es kam jedoch weder in den Sitzungen am 10 0 und 17.0ktober 1961 noch in der 

Sitzung am 9.November 1961 ein Beschluss für die Unterzeichnung der Charta 

zustandeo Auf Grund derobzitierten parlamentarischen Anfrage wurden die Stel

lungnahmen der Bundesminist~rien für soziale Verwaltung, für Handel und Wie

deraufbau und für Auswärt~ge Angelegenheiten eingeholt, welchen zu entnehmen 

ist, dass seit der Befassung des Ministerrates eine Annäherung der Standpunk~ 

te nicht erfolgt isto 

Die Bemühungen, in der Angelegenheit zu einer gemeinsamen Auffassung zu 

gelangen, sind bisher ohne Erfolg gebliebeno 
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